
 
 

８月７日(火)～9 日(木)  
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全国大会を終えて ３年山村麻理【抜粋】 

東京は人が多く私達の住む七ヶ宿とは比べものに

ならず、さらにたくさんの店舗があり改めて都会の

華やかさを実感しました。団体戦は大阪の高校と対

戦し、とても強かったのですが私達全員フルセット

まで戦い、もう少しのところで負けてしまいました。

個人戦では２回戦秋田県の選手と対戦し、サーブを

返すとすぐスマッシュやドライブで返され上手く反

応できず、敗退となりました。2 日間を通じてよい経

験になりうれしく思います。支援をいただいた七ヶ

宿町をはじめ多くの方々に感謝したいと思います。 

８月９日(木)～12 日(日)  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 上記の日程で東京の駒沢オリ

ンピック公園総合運動場にて行

われた全国大会に山村麻理【3

年】・田沢優良【2 年】・髙橋晶

【1 年】の全員七ヶ宿出身生徒

で団体メンバーを結成し菅原嘉穂【1 年】が

サポートするといった体制で全国の強豪に挑

戦してきました。成績は山口県代表と当たり、

1 回戦敗退ではありましたが、髙橋が 1 勝を

挙げ今後の活躍に期待が高まるところです。

個人戦は山村が大阪府代表に 1 回戦勝利し、2

回戦秋田県代表と対戦しましたが敗退となり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓球部に続き陸上部も全国大会に３年生の

櫻中海翔、高橋裕太、寒河江貴哉が出場しま

した。陸上部代表として、高橋裕太選手がイ

ンタビューに応えてくれました。 

🎤全国大会に参加して、率直な感想をお願い

します。🌝全国大会に参加するのは今年で 2

度目ですが、改めて全国の高いレベルを感じ

ました。入賞することを目標にしている選手

たちの技術の高さ・スピードの速さを見て、

毎年のことではありますが、驚きました。

🎤全国大会の雰囲気はやはり特別ですよね。

県大会での試技は思う存分、力を発揮できま

したか。🌝思い切って投げることができまし

た。そのおかげか、昨年度よりも大幅に記録

を伸ばすことができました。🎤記録が伸びた

ことが県大会優勝という結果に結びついた

のですね。🌝優勝という結果よりも、昨年よ

りも記録を伸ばすことができたことがうれし

かったです。全国大会出場という権利を手に

して不安もありましたが県大会以上の記録を
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七ヶ宿校の 2 学期が始まりました。始業式で校長

先生より甲子園の金足農業の活躍から始まり、１学期

の七校生の様々な取り組みについて「向上心」をキ

ーワードに話があり、２学期以降もさらに「向上心」

を高めて目標に向かって頑張れという内容でした。 
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出したいという思いも強くありました。全国

大会に向けて顧問の先生に教えていだたいた

ことを 1 つひとつ確認したり、仙台大学の選

手や柴田高校の先生からご指導いただいたり

した甲斐もあって、練習中の記録を伸ばすこ

とができました。だからこそ、練習通りにで

きていれば決勝への進出もできたかもしれな

い…。悔しい気持ちでいっぱいです。🎤陸上

競技部の 3 年間を、今後どのように生かして

いきたいですか。🌝１年生から陸上部に入り、

顧問の先生から厳しくご指導いただいたおか

げで、体も心も鍛えることができ、心身共に

成長もできたと思います。今後は自分の中に

ある、まだ成長できる部分を磨いていきたい

と思います。陸上部を代表し、ご支援・ご指

導賜りました同窓会員の方々、地域の方々な

らびに先生方に感謝申し上げます。ありがと

うございました。    【顧問からひと言】 

３年生の４月か

ら６月まで野球部

員として練習を積

み、県大会準優勝

という結果を残し

た陸上部の３人。

高い身体能力を発

揮し、３人全員が

２種目ずつ全国大

会出場権を手にし

ました。今年度は

指導者がいない中、

各自が自己記録更

新・予選突破とい

う目標をもって練

習に取り組みまし

た。全国大会では惜しくも決勝進出とはなら

なかったが、試技を終えた彼らの表情はとて

も晴れやかでした。全国屈指の選手たちの活

躍に、拍手を送る３人が口をそろえて言った

ことは、「練習こそが大切だ。」全国大会を経

たことで、大切なものをつかんだ３人の、今

後の活躍を期待したいと思います。 

 

 

 

26 日(土)わらじで歩こう七ヶ宿 

ボランティアスタッフや姫役と付き人役と

して七校生が運営に関わりました。また、1

年生 2 人と担任そして私も約１１ｋｍの旅を

楽しみました。途中、地域の方々の応援とい

ただいたきゅうりの浅漬けの味は格別でした。

これからも様々な地域行事に参加したいと考

えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の行事予定 

１日(日) 生徒の集い（東松島） 

７日(金) 職場見学 

１２日(水) 校内生活体験発表会 

１３日(木) 就職模試 

１６日(日)～就職試験開始 

２１日(金) PTA 役員会 

２５日(火) 午前授業 

２６日(水)～２８日(金) ２学期中間考査 

３０日(日) 七ヶ宿町民運動会 

副校長より  

今年の夏は異常気象で、高温やゲリラ豪雨熱中症な

ど様々なﾆｭｰｽが伝えられました。学校において大き

な事故もなく過ごせてほっとしているところです。

そんな夏、私個人的には、お盆に北海道へお墓参り

に帰った際、向こうは天候が悪く 17 日には黒岳に

初冠雪！気温は 8℃ｽﾄｰﾌﾞに火が入りました。日本

の広さを感じた瞬間でした。適切な体調管理を！ 


